

¿SABÍAS QUE

LA CANTIDAD DE RESIDUOS QUE GENERAMOS ESTÁ CRECIENDO A NIVELES ALARMANTES?

El plástico es uno de los principales contaminantes

Anualmente se produce en cantidades enormes y tarda cientos de años en degradarse. Los plásticos de un solo uso, diseñados para ser utilizados una sola vez y luego desechados, muchas veces acaban en el medio ambiente, contaminando océanos, afectando la salud humana y dañando la biodiversidad.

Si no cambiamos el rumbo, la actual crisis ambiental por contaminación será irreversible. **¡Es hora de actuar!**



En 2023, el mundo generó 2.100 millones de toneladas de residuos sólidos urbanos y se espera que esta cifra llegue a 3.800 millones de toneladas para 2050, ¡equivalente a llenar 76.000 veces el Estadio Nacional!

¿QUÉ PODEMOS HACER?

Prefiere productos reutilizables



Escoge envases retornables y lleva siempre contigo tu bolsa, bombilla, vaso y cubiertos reutilizables.

Recicla tus residuos



Sepáralos y entrégalos para su reciclaje o valorización, o composta en casa.

Di no a los productos de un solo uso



Solicítalos solo cuando sea estrictamente necesario y evita aquellos de plástico.

Exige el cumplimiento de la Ley de Plásticos



Asegúrate de que restaurantes, cafés, supermercados y otros regulados cumplan con la normativa. Reporta incumplimientos ante tu municipio y Juzgado de Policía Local.

APRENDE
LOS NUEVOS PASOS DE LA
LEY PUSU

Súmate y celebra con los nuevos pasos de la **Ley PUSU** en:
leydeplasticos.mma.gob.cl

